



検温・消毒を行い安全に

夏休みラジオ体操・子どもパトロールが行われました



7月26日から亀ヶ岡公園でラジオ体操・子どもパトロールが行われました。

朝のラジオ体操は台風の接近に伴い3日間の開催でしたが各日20名超の参加があり、初日にぎこちない動きをしていた子供たちも回を重ねるごとに上達して動きも滑らかに。最終日には子ども達へ皆勤賞・参加賞が配られました。

夜の子どもパトロールでも毎回20名超の参加があり、緊急事態宣言の発令によりやむを得ず途中で中止となりましたが、火の用心の声掛けをしながら楽しそうにあるく子どもたちの姿が昨年からのイベント自粛続きの中、とても印象的でした。

日頃から自治会活動にご理解とご協力をいただきまして誠にありがとうございます。

回覧板についてお願い

回覧板が回ってこない。帰ってこない。との声をいただく事が多くなりました。回覧板が回ってきましたら速やかに確認し次の方へお渡しいただき、中長期の不在がわかっている方は担当班長までご連絡いただくと円滑に回せます。ご協力をお願いします。

また、6月から始まったLINE回覧ですが記入が必要なものや自治会外からのお知らせなど回覧物の全ては掲載出来ていません。見逃しのないよう通常回覧板も一通り目を通していただきたくお願いいたします。

亀が岡自治会アカウントを
友達登録すると
ご利用いただけます。



自治会館内での 飲食禁止について



6月1日から自治会館内での飲食が禁止となっています（水分補給は除く）。緊急事態宣言発令に伴い8月も継続してまいります。

感染対策にご理解ご協力いただけますよう、改めてお願いいたします。